Le YCPR surfe sur la vague du succès

· Avec déjà 10 podiums au compteur toutes disciplines confondues, le Yachting club de la Pointe Rouge annonce la couleur: la saison 2017-2018 sera riche en sensations fortes. Des jeunes motivés, un staff investi et une équipe de bénévoles conviviale: le cocktail s'avère payant depuis déjà 80 ans ! Créé en 1937, le club marseillais a toujours défendu une vision familiale du sport tout en assurant à ses adhérents un encadrement de qualité. Cette année encore il maintient son cap en recrutant deux nouveaux entraîneurs, Grégoire Masson ancien du pôle espoir de planche à voile, et Olivier Terrol qui officiait au sein de l'équipe nationale de Suisse pour les Lasers.

Des ambitions internationales

Ces recrues se donnent pour mission de "poursuivre les ambitions fortes du club", tout en lui apportant un vent nouveau avec la mise en place de "créneaux de préparation physique pour préparer les jeunes au mieux et leur permettre d'inté-



Tom Arnoux participera du 9 au 17 décembre au championnat du monde jeunes de RS :X avec de grandes ambitions. /PHOTO DR

grer les structures de haut niveau" souligne Grégoire Mas-

"De bons sportifs", "de beaux objectifs", " l'un des meilleurs clubs français", dans leurs propos, les deux entraîneurs ne cachent pas leur satisfaction d'avoir rejoint le YCPR.

En 2018, l'objectif sera le même pour les Lasers et les

planches à voile : participer aux championnats du monde en août. Des ambitions à la hauteur du palmarès du club qui cumule depuis des années les titres internationaux, à l'image de Tom Arnoux, vice-champion du monde en RS:X (2016) et vainqueur du dernier national planche à voile (octobre 2017).

Avec ce dernier titre, la graine de champion marseillaise confirme une fois de plus son mérite à représenter la France au championnat du monde jeunes de planche à voile RS:X qui se déroulera du 9 au 17 décembre, en Chine. "Il y va pour gagner !" se réjouit Grégoire Masson, qui a eu l'occasion d'entraîner Tom en pôle espoir.

Cette année, la vie du club sera animée par l'organisation de deux événements majeurs : la 14° édition de la Med Cup Windsurf, qui se tiendra du 23 au 25 février. L'occasion pour 213 coureurs européens de venir s'affronter dans les eaux marseillaises avec l'assurance d'une ambiance chaleureuse et d'une organisation de qualité, assurée par une centaine de bénévoles. Autre événement, et pas des moindres, les championnats du monde jeunes 49er-49er FX et Nacra 17 du 28 août au 2 septembre. Deux rendez-vous d'autant plus importants qu'ils s'inscrivent dans la promotion des JO de Paris 2024, dont Marseille accueillera les épreuves de voile.

Manon BIARESE

No Placence 3/11/2/17